



## 第 27 回ホノルルフェスティバルを記念して ジョシュ・グリーン知事からのスペシャルメッセージ



ハワイ州は、そのユニークな文化と民族の多様性、そしてその人々が互いに強い尊敬と感謝の念を抱いていることでよく知られています。ハワイと環太平洋地域の人々の相互理解、経済協力、民族の調和を促進する重要な文化イベントである第 27 回ホノルルフェスティバルに皆様をお迎えできることを光栄に思います。

ホノルルフェスティバルは、ハワイ最大の文化交流の祭典で、毎年、地元や海外から数百人ものパフォーマーが集まります。1995 年に初めて開催されて以来、愛されるイベントとなったホノルルフェスティバルは、多様な文化と伝統を紹介する場として機能し続けています。今年のテーマは「アロハでつなぐ新しい未来へ」。COVID-19 パンデミックによる中止から 3 年ぶりに開催されるフェスティバルにふさわしい思いです。今こそ、コミュニティとして団結し、互いの文化を結びつけ、ハワイ、環太平洋、そして世界のより良い未来に向かっていくことが大切なのです。

第 27 回ホノルルフェスティバルの開催を実現させ、誇り高き文化の祭典の継続を支えてくださったホノルルフェスティバル財団、スポンサー、ボランティア、パフォーマー、参加者の皆様に感謝いたします。ホノルルフェスティバルが提供するすべてのイベント、アクティビティ、パフォーマンスをお楽しみください。

心からのアロハを込めて、ジョシュ・グリーン M.D.

ハワイ州知事